
CE QU’EST L’APOSTASIE 
 
 
88)   65-0725M   Les oints du temps de la fin 

Rev. William Marrion Branham 

127 ... ...  De même que Jannès et Jambrès s’opposèrent à Moïse, de même ces 
hommes s’opposent à la vérité, étant corrompus d’entendement, réprouvés en ce qui 
concerne la foi.  
Celle qui a été transmise aux saints une fois pour toutes, évidemment. “En ce qui concerne 
la Foi.” “Et il ramènera la Foi des pères, ou des enfants, vers les pères.”  
128 “Réprouvés en ce qui concerne la Foi.” Ah! Vous savez ce que réprouvés 

veut dire? Si vous avez une Bible Scofield, il y a un “h” là. Juste en haut, là, il est dit 
“apostasie”. Une apostasie, voilà ce que c’est. 
 
 
89)       60-1204E   La vision de Patmos 

Rev. William Marrion Branham 

64   Et chaque mal, — écoutez, alors que nous entrons dans les âges de l’église, — chaque 
mal qui se trouvait dans cette première église a continué dans la suivante. Cela a 

continué comme ça jusqu’à ce que finalement, ça se termine par une 

complète apostasie au dernier jour. Chaque mal continue dans chaque église, 
chaque petit isme qui a commencé. Comme dans la Genèse, la vigne a 

commencé à pousser, elle s’est faufilée à travers l’église, pour 

apparaître aux derniers jours. Pas étonnant que la Bible ait dit : “Heureux ceux qui 
échapperont en ce jour-là.” Oui monsieur, qui échapperont à toutes ces choses. 
 
 
90)       54-0514   Le Sceau de Dieu 

Rev. William Marrion Branham 

87    Et, souvenez-vous, nous avons vu, sans qu’on puisse se méprendre, que la 

marque de la bête est une marque d’apostasie, c’est-à-dire que les 

membres d’église restent attachés à leur église au lieu de marcher 

dans la Lumière. Ils rejettent la Lumière, et il ne reste plus que les ténèbres. 
C’est vrai, aussi bien les catholiques que les protestants. Il y avait “une bête, une 
prostituée”, et elle a des filles “prostituées”. Et ces filles prostituées, quand elles sont 
apparues, elles étaient des vierges qui venaient de la Lumière de ce jour-là, et elles se sont 
organisées et elles ont amené les gens ici, les ont ramenés ici, faisant d’eux le même genre 
de chose que Rome était au commencement. La Bible le dit. “La bête; et une image à la 
bête; la lettre de son nom”, et ainsi de suite. 
 
 
 
 



91)       64-0618   La Présence de Dieu qui n'est pas reconnue 

Rev. William Marrion Branham 

121   Regardez le monde, dans la position où il se trouve; maintenant, ça, c’est le monde. 

Regardez l’église, où elle en est. Regardez où elle en est, “l’apostasie, la 

tiédeur, Laodicée, qui expulse la Parole.” Toute la chose se 

dirige dans le grand conseil des églises, le Conseil mondial des Églises, 

cela forme la marque de la bête, — ce que la Bible proclame être faux, et toutes 
ces choses, — pourtant les protestants se dirigent tout droit là-dedans, tête baissée, ils ne 
connaissent pas l’Écriture. Leur tradition! Oh, ils veulent un—un—un—un homme 
puissant, et ils vont en avoir un. Ils verront à ce qu’ils l’obtiennent. 
 
 
92)   64-0726E   Des citernes crevassées 

Rev. William Marrion Branham 

43   Il y aura seulement deux catégories de gens sur terre : ceux qui auront le Sceau de 
Dieu, et ceux qui auront la marque de la bête. Seulement deux 

catégories, alors vous devrez avoir l’un ou l’autre. Ce sera une 

apostasie, une—une marque de—d’une religion, d’une religion apostate. 
 
93)   ÂGES DE L’ÉGLISE CHAPITRE 3,      Page 88-89, 

L'Âge de l'Église d'Éphèse 

Rev. William Marrion Branham 
Très bien. Maintenant, quel était le climat spirituel de cette Église? Elle avait abandonné 
son premier amour. Il nous a été révélé que d’abandonner son premier amour de la Parole 
de Dieu, c’était de tomber de là où elle était à l’origine, c’est-à-dire à la Pentecôte. En 
langage clair, ceci veut dire que cette Église était en danger d’échapper à la conduite du 
Saint-Esprit, au contrôle de l’Esprit. C’est exactement ce qui s’est passé après que Moïse 
a fait sortir Israël d’Égypte.  
 
La manière de Dieu, c’était de les conduire par la nuée de feu, la parole 

prophétique, les miracles et les signes, et les prodiges de Dieu. Ceci 

devait être accompli par des hommes “choisis par Dieu”, “établis par 

Dieu”, “équipés par Dieu” et “envoyés par Dieu”, alors que tout le camp 

était dominé par le Saint-Esprit en action. Ils se sont révoltés, ils ont voulu avoir 
un ensemble de règles et de crédos à suivre.  
 
Puis ils ont voulu un roi. Puis ils ont voulu être exactement comme le 

monde, et ils ont abouti à un état d’apostasie et d’oubli total. C’est 
exactement ainsi que le premier âge de l’Église a commencé, et cela va continuer à 
empirer, jusqu’à ce que le Saint-Esprit soit complètement rejeté, et que Dieu doive 
détruire les gens. 
 
 
   



94)   60-0221    Entendre, reconnaître, agir selon la Parole de Dieu 

Rev. William Marrion Branham 

146   Et Jésus a prédit que dans les derniers jours, ce Saint-Esprit serait le Sceau de Dieu. 
Alors, la marque de la bête, qu’est-ce que ce serait? Ce serait le fait 

de rejeter le Sceau de Dieu. Car tous ceux qui n’avaient pas le Sceau de Dieu 

avaient la marque de la bête. Et si ce sont deux marques spirituelles, l’une d’elles 

sera la vraie marque de Dieu, l’autre sera l’apostasie. Pouvez-
vous voir cela? 
 
 
95)   64-0726E   Des citernes crevassées 

Rev. William Marrion Branham 

42   Considérez l’ancien Empire romain. Voilà précisément ce qui les a conduits à cette 

marque de l’apostasie. Vous avez vu que personne ne pouvait acheter ni vendre, 
sans avoir la marque de la bête. Il fallait l’avoir.  
43   Il y aura seulement deux catégories de gens sur terre : ceux qui auront le Sceau 

de Dieu, et ceux qui auront la marque de la bête. Seulement deux catégories, 
alors vous devrez avoir l’un ou l’autre. Ce sera une apostasie, une—une marque 

de—d’une religion, d’une religion apostate. 
 
 
96)   54-0513  La marque de la bête 

Rev. William Marrion Branham 

178   Rappelez-vous, il y a deux marques; l’une, c’est l’apostasie, l’autre, c’est 

le Saint-Esprit. L’une est la marque du diable. ... ... ... 
... ... ... 

233   Maintenant, vous voyez ce qu’est la marque de la bête? C’est la 

marque de l’apostasie. C’est une personne qui est un… qui se contente de se dire 
que : “Eh bien, je suis membre de l’église, et je suis tout aussi bon qu’un autre. Ne suis-je 
pas membre de cette église?” Et vous rendez-vous compte d’où l’organisation de votre 
église, sur laquelle vous vous reposez, d’où elle vient? Vous rendez-vous compte? 
 
 
97)   60-1205   L'Âge de l'Église d'Éphèse 

Rev. William Marrion Branham 

 85   Voyez, l’apostasie avait déjà commencé à s’installer, dans ce 

premier âge. Cela avait commencé déjà en ce temps-là; parce que les élus, la 

véritable Église qui voulait garder les préceptes de la Bible, et garder les 
Paroles que Jésus avait prononcées dans Son témoignage, ils avaient déjà commencé à 
se retirer. Quelque chose a commencé à se produire, de faux enseignants se sont 

élevés, des gens qui enseignaient des choses fausses, contraires aux 

Écritures, qui essayaient d’introduire quelque chose ou d’ajouter 

quelque chose. 


